

REFINERÍA SHUSHUFINDI PROCESÓ Y DESCARTÓ 133 TONELADAS DE DESECHOS PELIGROSOS EN EL 2015.

El Complejo Industrial Shushufindi que comprende las instalaciones de la Refinería del mismo nombre y una planta de gas, durante el año 2015 procesó y descartó técnicamente 133 toneladas de desechos peligrosos producto de las operaciones de refinación de la planta, en cumplimiento de la Política de Seguridad, Salud y Ambiente EP Petroecuador para prevenir cualquier tipo de contaminación en las instalaciones de la Empresa

El Complejo Industrial Shushufindi compiló y gestionó para su tratamiento entre 10 y 12 toneladas mensuales de desechos peligrosos provenientes de la Refinería Shushufindi y para ello cuenta con una estructura de almacenamiento temporal para residuos contaminados y desechos comunes, donde se realiza la clasificación de acuerdo al tipo de desecho y su origen, previo al tratamiento específico y especializado que recibe cada uno de ellos.

En el caso de los desechos considerados peligrosos, estos se someten a un proceso intensivo de selección y clasificación, se los confina en recipientes especiales y se los entrega a una empresa calificada como gestor ambiental tecnificado para que se encargue del transporte, tratamiento y disposición final de los desechos.

Refinería Shushufindi no acumulan desechos tóxicos en sus instalaciones. Cada mes, estos son medidos en peso y entregados a la empresa especializada para su respectivo tratamiento, el mismo que se ejecuta cumpliendo las leyes y reglamentos ambientales que rigen en el Ecuador para las operaciones hidrocarburíferas. En el 2015, Shushufindi gestionó, seleccionó y descartó 133 toneladas de residuos.

Son considerados desechos peligrosos, el material absorbente contaminado con hidrocarburo como waipes, paños, aserrín, barreras absorbentes, y otros materiales sólidos. Además, los cartuchos usados de impresión de tinta, tóner, envases, filtros de aceites usados, incluso partes de equipos eléctricos y electrónicos, entre otros.

La selección de desechos se realiza de manera permanente en el Complejo Industrial de Shushufindi, bajo un riguroso cronograma de trabajo que cumple con las normas ambientales, evitando que pobladores o el entorno ambiental del Complejo, se vean afectados por la presencia de estos productos.